

Monreal honra su palabra, su lealtad y se suma para hacer de Claudia Sheinbaum la primera presidenta de México

Monreal honra su palabra, su lealtad y se suma para hacer de Claudia Sheinbaum la primera presidenta de México

KARINA ROCHA

En cada paso que da, Ricardo Monreal deja en claro su visión de estadista, su madurez y disciplina política, pero sobre todo su compromiso de honrar su palabra y su lealtad al movimiento que fundó de la mano del presidente Andrés Manuel López Obrador.

Congruente con su accionar, y dispuesto a contribuir para que Claudia Sheinbaum sea la primera presidenta de México, acudió puntual a la cita el domingo pasado no sólo para reconocer el resultado de las encuestas, sino para levantarle la mano a la ganadora.

Ya con el bastón de mando del movimiento, Claudia Sheinbaum nombró esta semana a Monreal Ávila como coordinador de Organización y Enlace Territorial, en tanto que a Adán Augusto López como coordinador político. No le regaló nada al zacatecano la exjefa de Gobierno de la CdMx, se lo ganó a pulso.

"No ganamos, pero tampoco perdimos", arengó, sin titubeos, días después, en un evento de agradecimiento a líderes que lo acompañaron durante el recorrido que realizó por el país, en busca de ganar la coordinación nacional de los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación.

Audaz e inteligente, en su discurso, el zacatecano fue contundente: "necesitamos de una unidad que no sea retórica, discursiva, hueca, falsa. No, lo que necesitamos es una unidad orgánica, estructural, certera, la que se obtiene de un método históricamente probado y eficaz: el diálogo, la negociación, el acuerdo", subrayó.

Cuando el jefe de la policía de la CdMx, Omar García Harfuch, solicitó licencia a su cargo, de inmediato, Monreal leyó la señal y declaró, en diversas entrevistas, que la correlación de fuerzas había cambiado al interior de Morena, decli-

nó participar para contender por la candidatura al gobierno de la capital del país.

No me voy a confrontar ni a intentar forzar una decisión que está tomada. No voy a propiciar un ambiente que genere una lectura equivocada. Si tenía interés en participar, pero hoy no veo esa posibilidad. Honrare mi palabra, precisó. "En la democracia se gana y se pierde. Soy un demócrata y acepto los resultados. No me voy a enfrentar a nada ni a nadie. Prefiero mantener mi posición tranquila, ecuánime. La doctora me ha tratado con respeto, con deferencia", sentenció.

En entrevistas que concedió, a partir de su anuncio de no participar para la CdMx, en discursos en eventos, y en textos difundidos en redes sociales, el senador con licencia fue tajante en señalar:

"Tenemos el derecho a participar para ocupar una representación popular, una candidatura que la gente quiera y pida que lo hagamos. Nadie, absolutamente nadie, puede ni debe renunciar a ese derecho legítimo. Junto con ese derecho viene acompañada la obligación", señaló.

Sin embargo, Ricardo Monreal ha insistido en la necesidad de que su amigo, Marcelo Ebrard, se sume al trabajo de unidad del movimiento. La unidad, ha sido una insistencia en sus discursos internos y en los recorridos

Monreal Ávila también se descartó para ser integrante del gabinete, porque explicó que él toda su vida como político ha sido muy independiente, muy racional y "no he tenido una jefatura política".

Negó sentirse maltratado luego del proceso. Al contrario, dijo, me siento muy honrado de participar en el proceso y me siento bien representado por la doctora Claudia Sheinbaum.



"En la democracia se gana y se pierde. Soy un demócrata y acepto los resultados. No me voy a enfrentar a nada ni a nadie. Prefiero mantener mi posición tranquila, ecuánime. La doctora me ha tratado con respeto, con deferencia", concluyó.

Ahora, **Claudia Sheinbaum tiene una disyuntiva política con Monreal Ávila.** Aprovechar su experiencia y colmillo en el Congreso o intentar ponerlo en un sitio donde el zacatecano se sienta cómodo, porque ya lo dijo: *al gabinete no porque toda mi vida he sido un político muy independiente, muy racional y "no he tenido una jefatura política".*

